Phone: +49 (0)36453 744 0

Fax: +49 (0)36453 744 40

POP Konformitätsbescheinigung

Wir verwenden grundsätzlich keine persistenten organischen Gefahrstoffe (POP) und bestätigen ebenfalls, dass keine dieser Stoffe weder freigesetzt noch mit unseren Produkten, Verpackungen oder sonstigen Lieferungen, ebenso mit keinerlei Entsorgungen, in Verkehr gebracht werden.

Oberste Zielstellung für uns ist, im Einklang mit dem Vorsorgeprinzip die menschliche Gesundheit und die Umwelt vor diesen Stoffen zu schützen.

Diese Deklaration ist gültig für alle gefährlichen Stoffe gemäß der ursprünglichen EU-Verordnung Nr. 850/2004, aller weiteren Folgeänderungen bis zur EU-Verordnung 2016/460 und seit 2019 der Ersatz-Verordnung EU 2019/1021 sowie deren danach folgenden weiteren stofflichen Updates bis zu den Anpassungen bzgl. der Abfallbewirtschaftungsbestimmungen (letztmalig durch die EU-VO 2022/2400), d.h. auch zzgl.:

Perfluoroctansäure (PFOA), ihre Salze und verwandte Verbindungen

Perfluoroctansulfonsäure und deren Derivate

Dicofol

Pentachlorphenol, seine Salze und Ester

POP Declaration of Conformity

As a matter of principle, we do not use any persistent organic hazardous substances (POP) and also confirm that none of these substances are neither released nor placed into the market with our products, packaging or other deliveries, nor with any disposal whatsoever.

Our top priority is to protect human health and the environment from these substances in accordance with the precautionary principle.

This declaration is valid for all dangerous substances in accordance with the original EU Regulation No. 850/2004, all subsequent changes up to the EU Regulation 2016/460 and, since 2019, the replacement regulation EU 2019/1021 as well as the subsequent material updates up to on the adjustments regarding the waste management regulations (most recently by EU Regulation 2022/2400), i.e. also plus:

Perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts and related compounds

Perfluorooctane sulfonic acid and its derivatives

Dicofol

Pentachlorophenol, its salts and esters

Mellingen, January 30th 2024

OPTICAL COATINGS OPTICS

LAYERTEC GmbH

Ernst-Abbe-Weg 1, 99441 Mellingen, GERMANY
Tel:+49 (0)36453 744 0, Fax:+49 (0)36453 744 40

H. Sauerbrei (Quality Management)

Ort/Location , Datum/Date